
La visita di monitoraggio del team Walking People si è articolata in quattro diversi momenti.

Abbiamo incontrato il responsabile unico del progetto, Angelo Medoro, per avere da lui

informazioni sulle ragioni che hanno determinato il rallentamento della costruzione

dell’infrastruttura. Ragioni che abbiamo appreso essere state di natura burocratica ed economica. 

Abbiamo predisposto e somministrato agli utenti del trasporto pubblico locale un questionario volto

a rilevare cosa pensano delle criticità del terminal, delle azioni di miglioramento possibili, delle

cause per cui la realizzazione dell’opera si trascina ormai da anni e delle aspettative riguardo alla

conclusione dei lavori. È stato sconcertante scoprire, attraverso la rielaborazione dei dati raccolti,

che diversi sono gli utenti che credono che quest’opera non sarà mai completata, nonostante sia

utile per l’intera città di Campobasso.

Abbiamo visitato il cantiere del terminal guidati da Quintino Pallante, titolare dell’impresa che si è

aggiudicata la gara d’appalto per la conclusione dei lavori. Pallante ci ha permesso di vedere

personalmente qual è lo stato dell’opera e di immaginare come essa sarà a lavori conclusi.

Infine, abbiamo incontrato il sindaco di Campobasso per chiedergli conferma di quanto stiamo

leggendo sui giornali, nelle ultime settimane; cioè che la scadenza del finanziamento destinato al

completamento dell’infrastruttura è stata prorogata al 31/12/2019. Il sindaco ha confermato la

notizia.

Ci sono, dunque, buone speranze che lo stanziamento di denaro non venga perso!

Noi ce lo auguriamo vivamente e continueremo la nostra opera di monitoraggio per assicurarci che

ciò non avvenga.




